



Asegura Monreal que se escuchará a todos los sectores que estén interesados en la Ley del Infonavit



Luego de que representantes sindicales, organismos empresariales y partidos de oposición pidieron se les tome en cuenta para reforma a la Ley del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores y de la Ley Federal del Trabajo, **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) en San Lázaro anunció que después del Día de Reyes se les convocará.

“Después del 6 de enero, vamos a convocarnos, y vamos a escuchar a los empresarios, a los sindicatos, y aquellos que están interesados en esta ley: las cámaras, los industriales y aquellos que estén interesados. Lo que queremos es construir una ley que derrote la corrupción y que derrote a las malas prácticas y queremos una ley que ayude a la población, que ayude a los derechohabientes y que ayude al desarrollo del país en la construcción de vivienda digna, adecuada para mexicanos y mexicanas trabajadoras.

En entrevista, el líder parlamentario reiteró que, desde el legislativo, se trabajará en una ley “que ayude a la población, que ayude a los derechohabientes, y que ayude al desarrollo del país en la construcción de vivienda digna, adecuada para mexicanos y mexicanas trabajadoras”. Es decir, una “ley que derrote a la corrupción y que derrote a las malas prácticas”.



Monreal Ávila, destacó la buena voluntad del grupo mayoritario, del PT y del Verde para posponer el debate programado para este miércoles para aprobar dicha ley.

Monreal Ávila informó que, entrando el 2025, será a través de las comisiones de trabajo de la Comisión de Vivienda, que revisarán el tema y se realizará una convocatoria “para escuchar a los todos aquellos que están interesados en esta ley”.

El zacatecano, afirmó que No está en riesgo ni un solo centavo de los trabajadores; “la ley los respalda. No caigan en manos de gestores o estafadores”, pidió.

Sobre si la minuta enviada por el Senado de la República sufrirá modificaciones, el líder parlamentario señaló que “el hecho de hacer una pausa y estar en un proceso de reflexión y de escuchar a los sectores distintos implica, se los digo con toda seriedad, que puedan sufrir modificaciones”.

El ex gobernador de Zacatecas, invitó a los diversos sectores a tener confianza en el proceso en el Congreso de la Unión, al tiempo que lamentó la desinformación que hay sobre el tema.

“No está en riesgo ni un solo centavo de los derechohabientes y ahorradores en este sistema de Infonavit... ¿qué implicaría un retiro masivo para el Infonavit? ... Tiene ahorros suficientes como para poder desarrollar el propósito y la meta que se planteó la Presidenta Claudia Sheinbaum de 500 mil viviendas en uno de sus puntos”, reiteró.

Por otra parte, dijo que el político está sometido a intrigas palaciegas, de su equipo y de su familia, incluso a golpes y elogios de los más cercanos que luego se convierten en detractores.

Por lo que es imperante, que el político exija que se comprueben acusaciones en su contra para no dejar dudas entre la población.

Sostuvo que en la política se tiene que actuar con honestidad y con rectitud, pese a que el político está sometido a vicisitudes, a intrigas palaciegas, a intrigas de tu equipo y de tu familia incluso, está sometido a golpes y elogios de los más cercanos que luego se convierten en detractores.

“Esos son los grandes mensajes, por eso en la vida hay que resistir y por eso el que se dedica a la política es obligado a leer las ‘Obras políticas’ de Nicolás Maquiavelo porque en el camino te vas a encontrar con todas ellas, incluso mentiras, insultos o reconocimientos y normalmente no debes dejar pendiente una mentira, una intriga o una acusación falsa, de eso habla el político y de eso habla Maquiavelo. No dejes abierto un expediente, tienes que cerrarlo”, aseveró.



En ese sentido, Monreal Ávila sostuvo que cuando alguien amenaza con interponer una denuncia debe concretarla para que no quede mal frente a la población, y el denunciado debe exigir que se presente la denuncia, porque si son bases falsas o endeblas queda en el escenario de la población que sí fue cierto, cuando fue producto de un mecanismo de maquinación o de invento por dañar la reputación de una persona.

“El político tiene que exigir que se presente la denuncia y debe pedir, sí acuerdos, pero no pactos de impunidad. Sí acuerdos en beneficio de lo que representas, pero no a cambio de impunidad, eso sería muy lamentable. Entonces hay que decir, presenta tus denuncias si tienes bases y que la autoridad aclare. No a la maquinación de delitos, no a la maniobra y construcción de argucias ilegales inexistentes, pero tampoco impunidad”, subrayó.

<https://lineapolitica.com/asegura-monreal-que-se-escuchara-a-todos-los-sectores-que-estén-interesados-en-la-ley-del-infonavit/>